
Unser Floridsdorf
Reden wir über die Zukunft unseres Bezirks!

Die Ergebnisse der Online-Veranstaltung
zum Stadtteilentwicklungskonzept (SEK) für das Zentrum von 
Floridsdorf und das Umfeld der Brünner Straße

Am 27. Jänner 2022 wurde zur ersten 
Bürger*innenveranstaltung rund um den Planungsprozess 
des Stadtteilentwicklungskonzepts eingeladen. Im Zuge 
der Online-Veranstaltung wurden die unterschiedlichen 
Themenbereiche des Projektes vorgestellt und anschließend 
im Rahmen von Kleingruppen diskutiert und Anregungen, 
Ideen sowie Wünsche gesammelt. Die Themenbereiche waren: 
Grün- und Freiraum, Mobilität, Städtebau, Wohnen, Kultur- und 
Freizeit sowie Infrastruktur und Klinik Floridsdorf. Das Angebot 
haben rund 110 Personen wahrgenommen.  

Die Anregungen (Chat und Wortmeldungen) wurden 
gesammelt und anschließend nach Themen gegliedert. Auf den 
folgenden Seiten finden Sie eine kleine Zusammenfassung der 
Beiträge. 

Hier finden Sie die aktuellen Informationen:
unserfloridsdorf.wienwirdwow.at
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Floridsdorf mobil!

Das Parkpickerl ist 
eine große Chance 

um den freiwerdenden 
Raum für Grünflächen, 

Gehsteige und 
Radwege zu nützen.

Sehr wichtig 
ist ein Radweg 

entlang der Oberen 
Alten Donau.

Die Anregungen im Überblick!
Beim Thema Mobilität waren sich viele einig, dass der 
Wunsch nach einem Ausbau der Fahrradinfrastruktur mit 
einem besonderen Fokus auf die Brünner Straße und der 
Oberen Alten Donau besteht. Wichtig war Ihnen ebenfalls 
die Verbesserung der bestehenden Öffi-Verbindungen. Des 
Weiteren wurde der Wunsch nach verkehrsberuhigenden 
Maßnahmen im Zentrumsbereich geäußert.
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Ausbau der Fahrradinfrastruktur (Radfahr- und 
Abstellanlagen) 

Verkehrsberuhigung

Neue Möglichkeiten durch die Einführung des  
Parkpickerls für Freiraum

Sharingkonzepte

Verbesserung bestehender Öffi-Verbindungen

Attraktivierung der Fußverbindungen durch 
Querungshilfen, Ampelschaltungen, Gehsteigbreite

Verkehrssicherheit betreffend Fußgänger*innen und 
Radfahrer*innen

Parkraumbewirtschaftung

Ein durchgehender 
Radweg bei der 
Brünner Straße 

wäre absolut 
wünschenswert.

Das Umfeld von 
Schlingermarkt 

und Kinzerplatz so 
weit wie möglich 

von ruhendem 
Verkehr befreien und 
Begegnungszonen 

schaffen.
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* Anzahl der Nennungen insgesamt: 84
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Wunsch nach  
Begrünung!

Entsiegelung und Bepflanzung

Bestehende Plätze und Straßenzüge durch Begrünung 
und Aufenthaltsmöglichkeit attraktivieren

Errichtung neuer Parkanlagen

Eine Begrünung und 
Beschattung (mehr Bäume) 

wäre sehr wünschenswert, da 
sich im Sommer alles aufheizt 

und unerträglich wird. 

Bei der Diskussion rund um das Thema Grün- und Freiräume 
wurden bereits zahlreiche Plätze und Straßenzüge genannt, 
die ein großes Potenzial aufweisen und weitere Begrünung 
gut vertragen könnten. In diesem Zusammenhang wurde 
auch die Einführung des Parkpickerls diskutiert und welche 
Möglichkeitsräume dadurch geschaffen werden. Zudem 
wurde auch der Wunsch nach mehr Parkanlagen geäußert. 

Bitte keine 
Grünflächen 

verbauen!
Das Bezirkszentrum rund 
um das Amtshaus braucht 

viel mehr Grünflächen, 
unversiegelte Flächen und 

mehr Bäume.
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Anzahl der Nennungen insgesamt: 33

Die Anregungen im Überblick!



Kulturelle Potenziale 
nützen und vernetzen!

Beim Thema rund um Freizeit und Kultur war Ihnen vor 
allem wichtig, die derzeitigen Potenziale der bestehenden 
sozialen und kulturellen Einrichtungen zu nutzen und besser 
zu vernetzen. Weitere Kulturangebote sowie Gastronomie 
und Handel wären ebenfalls wünschenswert. Ebenso ist es 
Ihnen wichtig, Raum für junge Leute zu schaffen.

Potenzial der Einrichtungen vor Ort nützen und 
vernetzen
Rahmenbedingungen für die Ansiedelung von 
Gastronomie, Handel und Freizeitstätten verbessern 
Raum für Jugendliche, junge Erwachsene

Potenzial des Floridsdorfer Marktes

Kulturangebot ausbauen

Ich wünsche mir eine 
Bühne für lokale 

Bands!

Vereine stärken und 
aktiv ansprechen, 
außerdem sollten 

bestehende 
Gemeinschaften 
genutzt werden.

Ein vielleicht 
verrückter(?) Vorschlag: 

Den Floridsdorfer 
Markt auf den Franz 

Jonas Platz zu verlegen.

Anzahl der Nennungen insgesamt: 31
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Die Anregungen im Überblick!


